

Partie de raquette

Le rendez-vous est dans une maison près de la montagne. Une parente ou une amie se dévoue et fait de son appartement une anti-chambre pour raquettes.

Le rendez-vous est à huit heures moins le quart. Mais à huit heures il n'y a d'arrivés que les maîtres de la maison, ceux qui donnent la partie, à peine quatre ou cinq jeunes filles, un ou deux jeunes gens. Peu à peu les invités arrivent ; on fait les présentations, les conversations s'engagent, des réflexions se croisent.

—Vous verrez que nous ne partirons pas avant neuf heures.

—Est-ce fin, dites-moi, de ne pas venir exactement ?

Puis les arrivées se succèdent ; à chaque instant quelqu'un fait irruption dans l'antichambre. Ce sont des jeunes gens vêtus d'un "sweater"